



Salvamento Marítimo rescata a 69 inmigrantes en las costas de Almería y Tarifa desde esta madrugada

- En la primera patera localizada en Almería se encontraban 33 personas a bordo, entre ellas 16 menores
- Un hidropedal con tres personas a bordo fue avistado a 5 millas al sur de Tarifa
- En la segunda patera rescatada en Almería a 5 millas al norte de la isla de Alborán se encontraban 33 personas a bordo

25-Sep-06. El servicio de Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha rescatado desde esta madrugada a 66 personas a bordo de 2 pateras en las costas almerienses y a 3 inmigrantes que se dirigían a Tarifa a bordo de un hidropedal.

A la 1.30 horas de la madrugada el 112 informó a Salvamento Marítimo en Almería sobre una llamada recibida por un inmigrante de una embarcación neumática que se encontraba a la deriva a 40 km al sur de Almería. Salvamento Marítimo coordinó un dispositivo de localización y rescate compuesto por el avión de Salvamento Marítimo "Serviola Dos", las embarcaciones "Salvamar Mirfak", "Salvamar Denébola" y una patrullera de la Guardia Civil. Las condiciones del mar eran de fuerte marejada.

A las 4.00 horas, cuando el dispositivo de rescate estaba rastreando la zona, Salvamento Marítimo recibió una llamada del remolcador de la Armada "Mar Caribe/EBFW" que informaba del avistamiento de dos pateras que se encontraban por la misma zona y una de ellas resultó ser la patera que había solicitado ayuda por teléfono.

Esta patera, que estaba a la deriva, fue localizada a las 9'52 horas por el avión "Serviola Dos" que la vigiló hasta que la "Salvamar Denébola" llegó a la zona y rescató a los 33 inmigrantes de origen magrebí que iban a bordo, entre los que se encontraban 16 menores. La "Salvamar Denébola" los desembarcó en el puerto de Almería a las 12.00 horas en donde fueron atendidos por

CORREO ELECTRONICO

prensa.madrid@sasemar.es

prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad. La otra patera, que había sido avistada por el remolcador de la Armada "Mar Caribe/EBFW" y navegaba sin problemas, no fue localizada por el dispositivo desplegado y llegó a tierra por sus propios medios.

En el medio día de hoy el avión "Roche" de la Secretaría General de Pesca, informaba a Salvamento Marítimo del avistamiento de una patera a 5 millas al norte de la isla de Alborán (Almería), navegando por sus propios medios. Se ha movilizó la "Salvamar Denébola" y el avión "Serviola Dos" que se han dirigido a la zona.

Rescatados 3 inmigrantes a bordo de un hidropedal

El aviso de la presencia de un hidropedal, que se encontraba a 5 millas al sur de Tarifa, lo dio el ferry "Alcántara Dos" a las 8.45 horas al Centro de Coordinación de Salvamento de Tarifa. Inmediatamente, se dirigió a la zona la embarcación de intervención rápida "Salvamar Alkaid" que rescató a los 3 inmigrantes que iban a bordo y los trasladó a Tarifa.